

¡Aquí no se usan tiras reactivas de orina!



Las pautas australianas aconsejan que **la prueba de tira reactiva de orina no es un primer paso para diagnosticar infecciones del tracto urinario** en personas mayores. En su lugar, nuestra residencia utiliza una vía clínica.



Las bacterias en la orina pueden ser normales en las personas mayores.



Si cree que un residente puede tener una ITU, **utilice la vía clínica** para controlar los signos y síntomas y decidir la acción a seguir.



Administrar antibióticos cuando no sean realmente necesarios hará que **1 de cada 3 residentes desarrolle efectos secundarios como diarrea.**

Hable con el gerente de la residencia de ancianos si tiene alguna pregunta.

Adaptado del proyecto "To Dip or Not to Dip" del NHS (Servicio Nacional de Salud) del Consejo del Condado de Nottinghamshire y del trabajo de la Dra. Annie Joseph.



Australian Government
Aged Care Quality and Safety Commission



Mejor uso de los antibióticos